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Hoy en el Presidente se 
Inaugura Congreso Médico~ 

' ~ 
Con las palabras de la 

• Presidenta de la Aso
elación de Mujeres Médi
cas Salvadoreñas, Dra. 
Mlrlam O. de Navarrete. 
se Inicia a las 8:30 a .m. de 
este dia, en el hotel Presi
dente, el 1 Congreso Mé
dico Nacional de Mujeres 
Médicas Salvadoreñas. 

FELICITACIONES A SELECCION.- El Coronel e Ingeniero Jaime Abdu/ 
Gutiérrez, Vicepresidente de la Junta Revolucionarla de Gobierno y Co
mandante en Jefe de la Fuerza Armada, sostuvo un cambio de impre
siones en Casa Presidencial con el Presidente de la Federación 
Salvadoreña de Fútbol, Lic. Félix Castlllo Mayorga; acerca de las activi
dades de preparación del seleccionado que estará presente en el Mundial 
de España 82. El gobernante envía felicitaciones a los lntegrantes del 
Pquipo nacional, a su cuerpo técnlco y demás personas. Próximamente la 
Junta Revolucionarla de Gobierno ofrecerá un agasajo especial a la Selec
ción de Fútbol. 

PPS Señala la Necesidad 
de Listados Electorales 

" Es sumamente del!- electoral. 
cado que personeros (!el "El público en general 
Consejo Central de Elec- se puede Imaginar el de
clones vengan a estas al tu- sorden y aprovechamiento 
ras a pretender que por Ilícito que pudiera existir 
'fRita de tiempo' o razones si para el caso. una ha
aún menos valederas los clenda en tiempo de corte 
listados electorales se de- . 'por falta de tiempo' pre
ben eliminar. Todos cono- tendiera eliminar la planl
cemos que el eliminar los ila de pago de mtles de 
listados es prácticamente trabaj adores. Esto mismo 
romper toda posibilidad de sucederia en el sistema 
elecciones limpias y esto electoral si el Consejo ell
no es lo que el pueblo desea mina el listado de electo
ni mucho menos el PPS to- res", afirman . 
!eraria" dicen voceros del El PPS Insiste en que se 
Partido ·Popular· Salvado- le de un consciente estud.lo 
reño. a la propuesta de votaclon 

Señalan C!Ue después de de ciudadanos en el ex
haber constatado con per- tranjero. No es posible que 
sonal técnico del CCE. no sólo argumentando 'que es 
comprenden las razones lmpráctlco' o que después 
que personeros del Con- se pueda declt; 'que va a 
sejo tengan para sostener costar mucho , se pre
semej ante posición de tenda eliminar el derecho 
querer eliminar el listado del sufragiO de cientos de 

Mucha A y u da Psicológica 
a Josefa Marroquín Peña 

A Josefa Marroquín 
Peña se le dio mucha 
ayuda psicológica para 
que, mejorara e!' su estado 
anímico. despues de haber 
perdido los brazos y las 
piernas en un accidente fe
rroviario. Informa la licen
ciada Ana Medina de 
Cubías. Psicóloga del De
P.artamento de Medicina 
Fislca y Rehabilitación de 
la Unidad 1' de Mayo del 
ISSS. en entrevista para 
EL DIARIO DE HOY. 

Nos satisface que en su 
periódico se den a conocer 
casos como el de esta pa
ciente. dice la licenciada, 
para que el público sepa el 
intenso trabajo que se 
hace para rehabilitar a 
esta ciase de enfermos. 

en el Departamento de Me
dicina Fisica y Rehabilita
ción. Pero lo que yo he 
admirado en ella es su 
gran optimismo y ·con
fianza en sí misma. 

DESEA SER 
PROFESORA 

Josefa desea ser profe
sora. dice la licenciada, lo 
que no pudo lograr debido 
a dificultades familiares . 
Ahora. para alcanzar su 
objetivo en el estado en 
que está, con su muñón ~
cribló una carta a dona 
Inés de Duarte. para soli
citarle facilidades para 
asistir a uno de los cursos 
pedagógicos de corto 
tiempo que antes se im
partian en Ciudad Normal, 
y que ahora están ubicados 
en el Instituto Nacional. 
Como ella es graduada de 
Contadora Pública, cree 
poder obtener la facilidad 
de estudio para maestra 
que desea. 

miles de compatriotas que 
se han visto obligados a 
abandonar su patria por 
culpa del conflicto que en 
ella se vive. 

El PPS "exige al actual 
Consejo. más seriedad y 
responsabilidad al emitir 
opiniones pues de no ser 
asi. nl los partidos polttl
cos nl el pueblo en general. 
tendrán confianza en las 
elecciones y esto seria de 
suma gravedad" , según 
expresan. 

Finalmente dicen que 
siempre que exista buena 
voluntad y firme decisión 
de caminar por el recto ca
mino, hay oportunidad de 
rectificar posiciones y e
rrores. El actual Presi
dente del Consejo ya ha 
dado muestras en oportu
nidades anteriores de te
ner esas cualidades y no 
debe ser obstáculo el he
cho de que el CCE es 
mayoritariamente demó
cratacrlstlano para que 
las rectificaciones se den 
pronto. máxime que todos 
los partidos políticos y el 
PPS han manifestado cla
ramente. que apoyan el 
rect<> actuar del Presi
dente del CCE. 

La Inauguración del 
Congreso estará a cargo 
del Ministro de Salud Pú
blica, Dr. Ramón Avalos 
Navarrele. 

El tema central del Con
greso es "El Papel . de la 
Mujer en la Medicina" y· 
disertará al respecto el Dr. 
GuUiermo Cortés. 

Este Congreso tendrá 
erecto entre los dias 4 y 5 
del corriente mes, con la 
participación de médicos 
de uno y otro sexo y toma
rán parte como conferen
cistas Invitados el Dr. 
Juan José Arce Suárez. 
médico residente en los 
Estados Unidos que ha ve
nido especialmente para 
este evento. y el Dr. Luis 
Felipe Astechuleta . mé
dico guatemalteco, que di
sertará sobre "Sangrado 
del Tubo Digestivo". 

La organización de este 
Congreso ha estado a 

, ..... 
AYUDA PSI COLO
GIGA.- Mucha ayuda 
psicológica recibió Jo
sefa Marroquín Peña, 
informa la Lic. Ana 
Medlna de Gubias, Psi
cóloga de la Unidad 
" 1° de Mayo", del 
!.S.S.S .. al referirse a 
la paciente que perdió 
sus cuatro extremlda
des. 

cargo en su totalidad de la 
"Asociación de Mujeres 
Médicos Salvadoreñas", 
que cuenta con casi dos
cientas miembros y el Un 
que se propusieron para 
llevar a cabo este foro 
clentiflco fue la superación 
y mantenimiento de la ca
lidad científica de todos los 
médicos en general. 

Para que el Congreso 
fuera una realidad, se hizo 
lnvltaclón general a todo el 
gremio médico. para par-

tlclpar en la presentación !';;;: 
de trabajos clentiflcos o de :a 
temas Ubres dentro de la 0 profesión médica. 
. Durante varios meses se !;! 
trabajó en la preparación .,., 
de un programa que res- ::z: 
pondlera a las espectatl- 9_ 

vas del gremio médico en ...., 
general y en el esfuerzo < 
participaron las compo- -
nentes. tanto del Comité i~ 
Organizador del Congreso. 
como del Comité 
Clentiflco. ... 

AGEPYM da Respuesta ~ 
a Empleados Públicos ~ 

con trelnta años de servl- ~ 
clo y s ln limite de edad'. ;¡¡ 
AGEPYM dijo el 100% del c. 
salarlo básico regulador y ~ 
30 años de servicio sin .... 
limitedeedad. ! 

De la Asociación Gene
ral de Empleados Públicos 
y Municipales, AGEPYM. 
hemos recibido la carta 
que dice: 

"Diciembre 2 de 1981. 
Sr. Director 
EL DIARIO DE HOY, 
P-resente. 
"Señor Director: 

"En la última página de 
EL DIARIO DE HOY de 
fecha 1' de diciembre co
rriente. aparece un 
articulo titulado 'Em
pleados Públicos Empla
zan a la AGEPYM', el 
citado articulo comenta 
que un grupo de em
pleados públicos y munici
pales de El Salvador, han 
recibido el Organo Divul
gativo de la Asociación Ge
neral de Empleados 
Públicos y Municipales de 
El Salvador. N' 24 y que en 
el Editorial 'los dirigentes 
de AGEPYM dicen a toda 
voz. que llenen muy ade
lantadas las gestiones 
para que los servidores del 
Estado obtengan una jubi-

"Asimismo manifiestan 
que les parece Increíble 
saber que 80,000 servido
res del Estado tengan que 
esperar un estudio ac· 
tuarlal encomendado al 
ISSSTE de México: a la 
vez emplazan a la AGE
PYM para que les diga 
porqué los empleados pú
blicos y municipales de El 
Salvador tienen qtfe depen
der de estudios foráneos 
para casos como el de las 
pensiones. que es el quid 
de su 'preocupación'. 

"Sobre el expresado em
plazamiento AGEPYM, 
con la seriedad y responsa
bilidad que la caracteriza. 
responde a esos 'Em
pleados Públicos', en la si
guiente forma: Que sobre 
tal planteamiento deben 
de verse dos aspectos Im
portantes que son. 1' 1 el 
marco juridlco y 2' 1 el 

lación justa del 100%. del á ¡ 3 
salarlo básico devengado, -Favor pase a la P g na 4· 

Policía de Aduana 
Decomisa Quetzales en 
Frontera Las Chinamas 

Agentes de la Pollcia de 
Aduana destacados en la 
frontera de Las Chlnamas. 
decomisaron la cantidad 
de 17.689 quetzales que tra
taba de sacar del país el 
señor José Alberto 
Martínez Mina, "sln nin
guna autorización" , según 

Informan en ese cuerpo de 
seguridad. 

De acuerdo a un boletín 
enviado por la P.A .. 
cuando los agentes proce
dieron a registrar el ve
hículo 109-465 encontraron 
en una bolsa de plástico 
esa cantidad en billetes de 
distintas denominaciones. 

Por otra parte. se tienen 
Informes de que el Banco 
Central de Reserva auto
rizó al señor Martinez 
Mina la -cantidad de 10.000 
quetzales destinados para 
efectuar compras en el 
mercado de Guatemala 
por medio del registro de 
Importación del mismo 
banco N' 82180. con fecha 
23 de noviembre del pre
'sente año. Es declr. que 
7.689 quetzal es no están 
autorizados para salir del 
pais . Al tener conoci
miento las autoridades de 
!a autorización de los 10 
mil quetzales procedieron 
a devolvérselos a su pro
pietario. no así el resto el 
cual tendrá que reclama
rlo en el Central de Re
serva y dar un a 
explicación al respecto . 

Cuando Josefa llegó a la 
Unidad 1' d~ Mayo, se 
ubicó en el 5' piso, donde 
está la Sección de Ortope
dia . En esa oportunidad 
conocí a esa paciente. a
grega, que venia en lfna 
etapa depresiva. bien 
dificil , y mi primera Im
presión fue que necesitaba 
mucha ayuda psicológica 
y de todo el personal que 
estaba en su contacto. 

Después. continúa. se 
trasladó al tercer piso, 
donde están los pacientes 
que reciben tratamiento 

Pero Josefa Quisiera sa
ber si su carta rue leída 
por la señora de Duarte, 
dice. ya Que espera contes
tación favorable para po
der seguir esos estudios 

-Favor pase a la página 38. 

DIRECTIVA DE A.ÚM .S.- Mlembros c1e la Junta Directiva i:te la Aso
ciación de Mujeres MédJcas Salvadorenas. que organizaron el Primer 
Congreso Médico Nacional de A.M.M.S. De Izquierda a derecha: doctoras 
Mlrlam Pacheco de Aya/a, María Elena G. df! Rodríguez. Leonor Murfllo 
de Linares. Hilda Herrer:a Castanl!_da, Noel1_!J Sánchez rje Tlnettl. M/nam 
OJJva de Navarrete y Hortensia Ganada Duenas. 

Voceros de la Policía de 
Aduana manifiestan que la 
vigilancia contra el con
trabando y la ruga de divi
sas se ha Intensificado en 
todos los puestos !ronterl· 
zos del pais. 


